



**La subsecretaria** Claudia Sanhueza y el jefe de la USTR, Jamieson Greer, acordaron abrir un diálogo formal en abril pasado.

**RESTAN DOS ENCUENTROS CLAVE ENTRE LAS PARTES**

## Subrei avanza en **tratativa arancelaria con EE.UU.**

El país norteamericano estaría planteando que Chile exija visas de tránsito a determinadas nacionalidades.

Las negociaciones respecto a la aplicación de aranceles sobre las exportaciones chilenas a Estados Unidos entran en una etapa clave. Un equipo negociador encabezado por la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales (Subrei) viajó la semana pasada a Washington en el marco del diálogo en curso con la Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos (USTR, por sus siglas en inglés), proceso acordado el pasado 16 de abril durante el encuentro entre la subsecretaria Claudia Sanhueza y su contraparte, Jamieson Greer.

Esta reunión fue la primera de las tres que se planificaron al momento de abrir este espacio de diálogo, cuyo objetivo formal es "fortalecer la relación económico-comercial bilateral en beneficio de ambos países", dice la Subrei. En la práctica, es la instancia donde podría acordarse una solución intermedia a los aranceles generales de 10% que está planificando aplicar Estados Unidos, y que podrían comprometer particularmente a productos como el vino, el salmón y las frutas.

Si bien las tratativas se encuentran

bajo un acuerdo de confidencialidad, entre los temas que habrían surgido en el primer encuentro se cuentan aspectos de seguridad que preocupan al país norteamericano. Así, por ejemplo, según reveló La Segunda, se estaría planteando que Chile solicite una visa de tránsito para la llegada de ciudadanos de determinadas nacionalidades, como Cuba, que favorecen la inmigración ilegal a Estados Unidos.

También estaría sobre la mesa, agrega el citado medio, la posibilidad de aplicar un *screening* de inversiones en el país, un mayor control a quienes están detrás de los capitales extranjeros que ya se había planteado en la cita de abril pasado, como reveló entonces "El Mercurio".

De acuerdo a la Subrei, los tópicos que forman parte de esta conversación son "economía digital, seguridad económica, barreras arancelarias y no arancelarias, y consideraciones comerciales varias". Todavía restan dos encuentros de este tipo en una fecha por definir, con el objetivo de finalizar las conversaciones "en el menor plazo posible", dicen en la Subsecretaría.